



Information-Valais

Informationsstelle Wallis

Schweizer wählen Wallis

*Urs Zenhäusern**

Weil wir Schweizer eine grosse Auswahl haben, ist umso wichtiger, was wir wirklich wählen. Im Falle der kommenden Winterferien empfehle ich: „Schweizer wählen Wallis“. Sie befinden sich dann in bester Gesellschaft: Schnee, Sonne, Viertausender.

Ihnen sei an dieser Stelle gesagt: Es lohnt sich, denn wir erwarten – allen Voraussagen folgend – einen Superwinter. Was ein Superwinter im Wallis heisst, ist nahezu unbeschreiblich: Eine knisternde Luft, ein tiefblauer Himmel, ein lustiges Volk, das sich den Genüssen dieses Lebens hingibt. Beherberger und Gastronomie haben in den letzten Jahren seit der Eröffnung des Lötschberg-Basistunnels Hunderte von Millionen Franken investiert, damit das Wallis absolut top ist.

Wer nun wegen des hohen Frankens, der im Ausland günstige Einkäufe erlaubt, wirklich in ausländische Flachgebirge zügeln möchte, dem sei voll nationalen Stolzes zugerufen: „Schweizer wählen Wallis.“

**Urs Zenhäusern ist seit 2000 Direktor von Wallis Tourismus. Er kann persönlich befragt werden unter Nummer 079-499 36 31*